

スペシャルコラボ第三弾！

母の日には優雅なパリの雰囲気漂う、とっておきの贈り物を  
パリ発の二つのブランド「Restaurant TOYO」と「Hervé Chatelain」  
お花とスイーツの母の日限定コラボ商品を4月21日（金）から販売開始

花と緑に関する事業を展開する第一園芸株式会社（本社：東京都品川区、代表取締役社長：山村勝治、三井不動産グループ）は、TOYO JAPAN 株式会社（所在地：東京都千代田区有楽町1-1-2 東京ミッドタウン日比谷3階31300）と自社ブランドである Hervé Chatelain（エルベシャトラン）の母の日限定コラボ商品を、2023年4月21日（金）から5月17日（水）正午までオンラインショップで販売します。



■母の日限定！Restaurant TOYO×Hervé Chatelain スペシャルコラボ商品



パリ発のふたつのブランド「Restaurant TOYO」と「Hervé Chatelain」のコラボレーション第三弾は母の日にぴったりのアイテムがラインナップ。すべての商品に母の日仕様のメッセージカードを添えてお届けいたします。

ケーキは、TOYO online で特に女性から人気のある4種「ブーダンテリーヌ・ド・ショコラ」「ホワイトチョコと八女茶のパウンドケーキ」「八女茶のチーズケーキ」「栗のバスクチーズケーキ」からお選びいただけます。ソラフラワーのリースにはエディブルフラワーが彩りを添える3種類のフレーバーのメレンゲクッキーがコラボ。合わせる花はHervé Chatelainの代表的な商品であるボールビジューに加え、今回はリースも登場します。

今年の母の日は二つのブランドのこだわりが詰まったアイテムを、感謝の気持ちを込めて贈ってみてはいかがでしょうか。

■母の日限定のコラボ商品は3種類！

パリ発の両ブランドの世界観やこだわりをつめこんだ、母の日にふさわしいアイテムをご紹介します。

【選べるケーキと花のセット】

①Boule bijoux Rouge M (ボールビジュールージュ M) お花と選べるケーキのセット



※入荷状況でお花が変わる事がございます。あらかじめご了承ください。

エルベシャトランのアイコン「ビジュール」とは、宝石のようにきらめく花と器と水のハーモニーをつくりだす、エルベシャトランならではのアレンジスタイルのこと。

今年の母の日限定ビジュールは、ボール型のガラスの花器に、母の日の定番カラーのルージュ色の花を合わせ、優雅でシックなブーケに仕上げました。

水の中に花びらを入れるのがエルベシャトランならではの魅力あふれるこだわり。今までと違ったお花の飾り方が楽しめます。ケーキは4種類からお選びいただけます。

販売価格：17,000円(税・送料込)

サイズ：高さ約20cm×幅約20cm×奥行20cm

内容：ケーキ・花・ガラス花器・デコレーション用の花びらのセット

②petit jardin (プチジャルダン) お花と選べるケーキのセット



※写真はイメージです。本は商品に含まれませんのでご了承ください。入荷状況でお花が変わる事がございます。あらかじめご了承ください。

置いて楽しむテーブルリースです。ツルで仕上げたナチュラルなリースには、香りのよいバラと季節の草花をあしらいました。

まるでバラの咲く5月の庭のようないきいきとしたテーブルリースは、ガーデニング好きのお母様にもおすすめです。ケーキは4種類からお選びいただけます。

販売価格：12,600円(税・送料込み)

サイズ：直径24cm×高さ10cm

商品内容：ケーキ・リース

《本件に関する報道関係からのお問い合わせ》第一園芸株式会社 ブランド推進部 川崎

Tel : 03-6404-1501 / Mail : info\_pr@daiichi-engei.co.jp

【メレンゲクッキーと花のセット】

③lien（リアン）ソラフラワーリースとメレンゲクッキー



※鳥かごやガラスの器等はイメージの為、商品に含まれませんのでご了承ください。

お手入れいらずのドライ素材を使ったリース。軽いので壁に掛けたり、テーブルに置いたりしてお楽しみいただけます。

ドライフラワーの他に、人気のソラフラワーを使用。ソラフラワーとはソラの木を加工して花の形に仕上げたもの。ソラはスポンジ状の繊維でできているため、アロマオイルとの相性もよく、お気に入りの香りをプラスして楽しむこともできます。

カーネーションの形のソラフラワーも添えています。花言葉は「感謝」。また輪の形のリースには終わりが無いため「永遠」の意味があります。

日ごろの感謝を込めて、お母様へソラフラワーリースを贈りませんか。

この商品のコラボスイーツは、エディブルフラワーを飾りつけた、まるで春のお花畑のような3種類のフレーバーが香るメレンゲクッキーです。

販売価格：各 12,200 円（税・送料込み）

サイズ：直径 24 cm × 高さ 10 cm

内容：メレンゲクッキー・リース

■Restaurant TOYO × Hervé Chatelain 母の日限定アイテム 販売チャンネル

Restaurant TOYO オンラインページ：

<https://restaurant-toyo.online/collections/gift>

販売期間：2023年4月21日（金）～5月17日（水）正午まで

発送開始日：5月10日から随時発送

※全ての商品に母の日のメッセージカードを無料でお付けいたします。

以下の期間、レストランでお食事される方限定で花束のご注文も承っています。

Restaurant TOYO 予約ページ：<https://www.tablecheck.com/ja/shops/toyojapan/reserve>

花束予約対象：2023年5月10日（水）～21日（日）の間レストランでお食事をされる方

※花束のご予約は5月17日（水）まで承っております。

※花束はご予約日の4日前までにご注文をお願いしております。ご了承ください。

《本件に関する報道関係からのお問い合わせ》第一園芸株式会社 ブランド推進部 川崎

Tel：03-6404-1501 / Mail：info\_pr@daiichi-engei.co.jp

## ■Hervé Chatelain (エルベ・シャトラン) プロフィール



フランス・パリのフラワーアーティスト。自然豊かなフランス・マルヌ地方で生まれ、子供のころから植物と慣れ親しんできたことから、自然に花の世界へ入り、独自のコンテンポラリーで審美的なデザインを確立させた。2002年、パリ 2 区にブティックをオープン。

エルベシャトランのコンセプトは、“Bijoux (ビジュウ)”。水とガラスの花器を組み合わることによって、花やグリーンの装飾に宝石のような輝きをプラスすることが特徴。

<https://www.daiichi-engei.jp/hervechatelain/>

## ■ Restaurant TOYO

TOYO  
RESTAURANT

中山豊光オーナーシェフが、2009年にパリにオープンした「Restaurant TOYO」。店名はファーストネームからの命名。

1994年に渡仏、フランチレストランで料理人として働き、その後パリの本格的な日本料理店を経て日本が誇る世界的なデザイナー・故 高田賢三氏の専属料理人となる。

和食の要素を取り入れたフレンチをカウンタースタイルで提供する

「Restaurant TOYO Tokyo」を2018年、東京ミッドタウン日比谷に出店。

<https://toyojapan.jp/>

## ■第一園芸オンラインショップについて

第一園芸が自信を持ってお勧めするフラワーギフトをWEBからも簡単にご注文いただけます。

誕生日や記念日の贈り物からご自宅用まで、様々なシーンにご利用いただける商品を豊富にご用意しております。 URL : <https://www.daiichi-engei.co.jp/>

## ■第一園芸株式会社 概要

第一園芸は、花と緑のプロフェッショナルとして創業125年を迎える、三井不動産グループの企業です。店舗やオンラインショップでの個人/法人向け商品の販売、婚礼装花、オフィスビルや商業施設などの都市緑化や公園・庭園などの造園・管理を手がける緑化事業、季節の空間装飾事業など、幅広い事業を展開しています。今後も第一園芸は花と緑に囲まれ豊かで潤いのある、そして持続可能な社会の実現を目指して挑戦しつづけます。

所在地：東京都品川区勝島1丁目5番21号 三井物産グローバルロジスティクス勝島20号館

代表者：代表取締役社長 山村勝治

創業：1898年（設立1951年）

資本金：4億8千万円

株主：三井不動産株式会社（100%）

URL: <https://www.daiichi-engei.jp/>

## ■三井不動産グループのSDGsへの貢献について

[https://www.mitsui-fudosan.co.jp/corporate/esg\\_csr/](https://www.mitsui-fudosan.co.jp/corporate/esg_csr/)

三井不動産グループは、「共生・共存」「多様な価値観の連繋」「持続可能な社会の実現」の理念のもと、人と地球がともに豊かになる社会を目指し、環境（E）・社会（S）・ガバナンス（G）を意識した事業推進、つまり ESG 経営を推進しております。当社グループの ESG 経営をさらに加速させていくことで、日本政府が提唱する「Society5.0」の実現や、「SDGs」の達成に大きく貢献できるものと考えています。